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Le Ministre des Enseignements Secondaires invite les personnels ci-aprés désignés, signalés
absents a leur poste de travail, 3 bien vouloir se présenter dans son Département ministériel,
Direction des Ressources Humaines, Sous-Direction des Personnels, porte 310, dans un délai de
quatorze (14) jours dés publication du présent communiqué, munis des pieces suivantes, faute de
quoi des mesures disciplinaires seront prises a leur encontre :

The Minister of Secondary Education hereby invites the following personnel who have been
declared absent from their duty posts, to immediately report to Room 310, Sub-Department of
Personnel, Department of Human Resources, no later than fourteen (14) days, with the following
supporting documents. Otherwise, disciplinary measures shall be taken against them:

» Une photocopie de la CNI/a photocopy of NIC ;

> La lettre de clarification de la situation administrative délivrée par le chef de structure/An

Administrative letter of clarification issued by the Principal ;

Une attestation de présence effective au poste datant de moins d’un (01) mois/An

attestation of effective service issued less than one month ago ;

» La photocopie du certificat de reprise de service de I"année scolaire en cours/photocopy of
the attestation of resumption of duty for the current school year;

» Lla photocopie du dernier acte d’affectation/mutation/nomination/a copy of the recent
posting / transfer / appointment decision.
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IL s’agit de:
They are :
N° Nom et Prénoms/name and surname Matr.l cule/ Grade Déte éabandony dote of
Service N, abandonment
1 AMADOU ADAMOU ADAMOU Z-074499 PLEG Septembre 2018
2 MESSANGA ENAMA PAUL 611696-U PLEG Septembre 2016




